

地元に帰ろう。素敵なものを見つけに

# 脫主流派宣言

3

は想像もしていなかつた

三浦大紀さん。空き屋を改装してつくったバーで、自身が手がけた石州瓦でできた特産のワサビ用おろし金を見せてくれた! 島根県江津市、筋野健太撮影



世相は…

昨年9月、2020年の五輪開催が決まり、東京一極集中の傾向はますます強まりそうだ。競技会場が集中する湾岸地区を中心にインフラが整備され、建設ラッシュも予想される。都の試算では、東京の人口は20年に1336万人でピークを迎える。五輪の経済効果は3兆円とも言われ、のべ約15万人の雇用が見込まれている。一方、震災復興が急がれる被災地などでは、人手や資材が不足するとの懸念もある。

集

西部・益田市の匹見町  
東の静岡、西の島根」  
されるワサビの特産地  
、「うことも初めて知つ  
すつとした辛さのあと  
みが残る独特の味わ  
「昔は割れた瓦ですり  
していたらしいよ」。  
者　木暮貴之さん(38)  
そう聞いた。

談すると、「面白いね」と乗ってくれた。9ヶ月かけて試作を10回ほど重ね、きめ細かくクリーミーに仕上げるようおろし金を改良した。

友人から結婚式の引き出物を頼まれた時は、松江市のお茶や出雲市斐川町の「出雲窯」の湯飲みなどを組み合わせ、出雲市内で作る箱に詰めた。「こんなすてきなものが島根にもあるんだね」。そう言ってもらえたことが何よりうれしかった。

島根県の人口は47都道府県で46番目。若者は都会に出て行くばかりだ。県都の松江市にスターバックスがんてざらだ。でも、仕事抜きでつきあいを続ける由で、眠った「資源」に気づかされることもある。

「近くにあるのに見過ぎているものが、まだまだたくさんある。ここにしかないローカルの価値を伝えたい」

今日も四駆で県内を駆け回る。Uターンして2年。走った距離は6万キロを超えた。

(清水大輔)

驅で県内を駆け  
一ヶ月して2年。  
は6万キロを超え  
(清水大輔)

のて2年。

のて2年。